

Babinsa Dampingi Kapaldam XVII Cendrawasih Survei Sumber Air

Dony Numberi - [PAPUA.JOURNALIST.ID](https://paua.journalist.id)

Sep 29, 2023 - 07:03



Sentani - Sudah menjadi tugas dan tanggung jawab di wilayah binaan, Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi Serka Mulyadin mendampingi Kapaldam XVII/Cenderawasih Kolonel Cpl Reki Feriyanto beserta rombongan melaksanakan survei mata air di kampung Soaib Sabeyap besar, Distrik Kemtuk, Kab Jayapura. Selasa (26/9/2023).

TNI manunggal air bersih di wilayah Papua terus dicanangkan guna

mengentaskan masalah kebutuhan akan air bersih bagi masyarakat. Karena air bersih sudah menjadi kebutuhan dasar bagi warga masyarakat.

Di lokasi titik air Kapaldam XVII/Cenderawasih Kolonel Cpl Reki Feriyanto menyampaikan kepada warga masyarakat kampung Soaib Sabeyab Besar bahwa kegiatan pipanisasi air bersih ini adalah murni merupakan bantuan langsung dari pihak TNI, tidak ada kerja sama dengan pihak pemerintah Propinsi atau dari Pemerintah Kabupaten.

"Semua ini merupakan bentuk kepedulian dari pihak TNI yang ingin memberi rasa senang kepada warga masyarakat atas tersedianya air bersih," tegasnya.

Tersedianya air bersih yang nantinya akan di rasakan oleh seluruh warga masyarakat kampung menjadi lebih baik dan bermanfaat juga untuk kampung lain yang ada di sekitar kampung Soaib Sabeyap Besar, Distrik Kemtuk.

Kami berharap agar seluruh warga masyarakat dapat mendukung penuh kegiatan pipanisasi program TNI manunggal air bersih demi kebutuhan warga masyarakat sehari-hari.

"Mari kita bersama-sama bergandeng tangan untuk mewujudkan program TNI manunggal air bersih. Karena sumber daya air sangat penting bagi kelangsungan hidup warga masyarakat untuk dimanfaatkan dalam pertanian, peternakan, perdagangan, rumah tangga dan aktivitas lingkungan lainnya. Guna terciptanya kemandirian TNI bersama rakyat," imbuh Kapaldam.

Bapak Yohan Nasa selaku sekertaris kampung Soaib, Sabeyap Besar menyampaikan bahwa masyarakat sangat mendukung penuh dan merasa senang dengan adanya bantuan pipanisasi pengadaan air bersih yang di laksanakan oleh TNI untuk memenuhi kebutuhan warga masyarakat di kampung.

"Warga masyarakat di kampung ini sangat membutuhkan air bersih untuk kebutuhan rumah tangga sehari-hari.

Selama ini warga masyarakat kampung Soaib Sabeab Besar memanfaatkan air sungai untuk kebutuhan sehari hari," jelasnya.

Mari kita sama sama mendukung dan bekerjasama dengan TNI dalam program pipanisasi untuk memudahkan kita semua mendapatkan air bersih. Semoga apa yang menjadi harapan kita bersama dapat terlaksana. Sumber air su dekat, dan warga masyarakat dapat merasakan manfaatnya, tutupnya. (Redaksi Papua).